
Ripulita  dai  rifiuti  l’area
tra il palazzo di giustizia e
la scuola Juvara
L’area tra il palazzo di giustiza e la scuola Juvara è stata
ripulita.  Gli  operari  della  Tekra  questa  mattina  hanno
lavorato per ripulire e bonificare la vasta aera di proprietà
del Comune, tra il palazzo di giustizia e l’istituto “Filippo
Juvara”, trasformata in discarica abusiva dopo che ne era
stato forzato il cancello di accesso.
L’intervento, che ha riguardato anche la strada che porta alla
scuola,  è  scattato  alle  6,30  per  concludersi  intorno  a
mezzogiorno.  Alla  presenza  di  una  pattuglia  della  Polizia
ambientale, i dipendenti dell’impresa che gestisce in città il
servizio di igiene urbana, hanno rimosso ogni tipo di rifiuto:
ingombranti,  inerti,  piccoli  e  grandi  elettrodomestici  e
pneumatici.
“Abbiamo ripulito un pezzo di città letteralmente invaso dagli
scarti – ha dichiarato l’assessore all’Igiene urbana Salvo
Cavarra – che stava diventando un simbolo dell’inciviltà e
dell’irresponsabilità di chi non rispetta le regole e i beni
comuni a danno della salute di ciascuno di noi”.

Uova di Pasqua ai bambini del
reparto  di  Pediatria
dell’ospedale di Siracusa
I  volontari  di  Udicon  Sicilia  presieduta  dal  Salvatore
Lorefice hanno consegnato le uova di Pasqua ai piccoli del
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reparto  di  Pediatria  dell’ospedale  Umberto  I  di  Siracusa
diretto da Maria Assunta Vitale.
I bambini sono stati accolti dal dirigente medico pediatra
Arturo Bellomo, dalla coordinatrice infermieristica Giovanna
Zirone,  da  Stefania  Di  Mauro  della  direzione  sanitaria
dell’ospedale,  dal  dirigente  delle  professioni  sanitarie
infermieristiche  Maurizio  Rendo,  presente  il  direttore
sanitario  aziendale  Salvatore  Madonia  e  dalla  mascotte
“capitan Udicon”.
“Il nostro intento – ha dichiarato il presidente Lorefice – è
portare un sorriso ai bambini e momenti di spensieratezza
durante la permanenza fuori dal contesto familiare sperando
che possano trascorrere queste giornate di festa con felicità
e gioia”. Al reparto l’Associazione Udicon ha consegnato una
targa ricordo.
“L’Associazione  Udicon  fa  parte  del  Comitato  consultivo
dell’Azienda  –  ha  sottolineato  la  responsabile  dell’UOS
Informazione  e  Comunicazione  Adalgisa  Cucè  –  che  con  le
diverse associazioni dà supporto per il benessere degli utenti
con  le  numerose  iniziative  che  mettono  continuamente  in
campo”.
“Ringraziamo l’Udicon per l’iniziativa che si ripete nel tempo
– ha detto il direttore sanitario Salvatore Madonia – che è
occasione  per  un  sorriso  dei  piccoli  pazienti,  confortati
durante queste festività per la lontananza dalla propria casa.
L’occasione è utile per porgere gli auguri miei e a nome di
tutta la Direzione Aziendale, del commissario straordinario
Alessandro  Caltagirone  e  del  direttore  amministrativo
Salvatore Lombardo, a tutti i volontari, ai familiari dei
pazienti e a tutto il personale del reparto”.
Ad incontrare i piccoli, accolti dal dirigente medico pediatra
Arturo Bellomo, dalla coordinatrice infermieristica Giovanna
Zirone,  da  Stefania  Di  Mauro  della  direzione  sanitaria
dell’ospedale,  presente  il  direttore  sanitario  aziendale
Salvatore Madonia, è stata la mascotte capitan Udicon, che ha
creato assieme agli altri operatori momenti di giochi e di
allegria  nel  reparto.  “Il  nostro  intento  –  ha  detto  il



presidente  Lorefice  –  è  portare  un  sorriso  ai  bambini  e
momenti  di  spensieratezza  durante  la  permanenza  fuori  dal
contesto  familiare  sperando  che  possano  trascorrere  queste
giornate  di  festa  con  felicità  e  gioia”.  Al  reparto
l’Associazione  Udicon  ha  consegnato  una  targa  ricordo.
“L’Associazione  Udicon  fa  parte  del  Comitato  consultivo
dell’Azienda  –  ha  ricordato  la  responsabile  dell’UOS
Informazione  e  Comunicazione  Adalgisa  Cucè  –  che  con  le
diverse associazioni dà supporto per il benessere degli utenti
con  le  numerose  iniziative  che  mettono  continuamente  in
campo”.
“Ringraziamo l’Udicon per l’iniziativa che si ripete nel tempo
– ha detto il direttore sanitario Salvatore Madonia – che è
occasione  per  un  sorriso  dei  piccoli  pazienti,  confortati
durante queste festività per la lontananza dalla propria casa.
L’occasione è utile per porgere gli auguri miei e a nome di
tutta la Direzione Aziendale, del commissario straordinario
Alessandro  Caltagirone  e  del  direttore  amministrativo
Salvatore Lombardo, a tutti i volontari, ai familiari dei
pazienti e a tutto il personale del reparto”.

Rifiuti, a Pasqua e Pasquetta
chiuso il centro di Targia e
fermi i Ccr mobili
Il  Centro  comunale  di  raccolta  di  contrada  Targia,  i  Ccr
mobili  e  l’ecosportello  della  Tekra,  in  viale  Ermocrate
saranno  chiusi  per  le  festività  pasquali,  nello  specifico
domenica e lunedì prossimi, (31 marzo e 1 aprile) giorni di
Pasqua e Pasquetta.
Effettuerà un turno aggiuntivo il servizio di raccolta degli
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sfalci e delle potature, il cui mezzo sarà presente sabato
prossimo in via Tahiti (Arenella) dalle ore 11 alle 16. A
dirlo è il servizio igiene urbana retto dall’assessore Salvo
Cavarra. Non subirà modifiche la raccolta differenziata porta
porta,  tanto  per  le  utenze  domestiche  che  per  quelle  non
domestiche.

“Conversazioni  di  storia
siracusana”:  un  ciclo  di
incontri su Siracusa a Villa
Reimann
Un  ciclo  di  “Conversazioni  di  storia  siracusana”.  È
l’iniziativa della Società Siracusana di Storia Patria, con il
patrocinio  del  comune  di  Siracusa  attraverso  l’assessorato
alla Cultura. Il ciclo di incontri di terranno a Villa Reimann
da 6 aprile fino al 21 dicembre, alle ore 18.
Dieci  incontri  con  relatori  di  prestigio  che  spazieranno
dall’età greca a quella contemporanea parlando di archeologia,
filologia,  storia  dell’arte,  filosofia.  Presenteranno
personaggi di rilievo, tematiche e casi studio dagli aspetti
inediti o poco frequentati in letteratura, in una formula
dialogata e prevedendo la partecipazione attiva del pubblico
presente.
La conversazione del 6 aprile sarà dedicata alla figura di
Orso  Mario  Corbino,  nell’anno  del  centenario
dell’intitolazione del liceo siracusano a uno dei padri della
Fisica mondiale.
“Dalla feconda collaborazione con l’Istituto di storia patria
– dichiara l’assessore Fabio Granata – nasce una iniziativa di
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grande  spessore  culturale  finalizzata  all’approfondimento  e
alla  divulgazione  della  nostra  straordinaria  storia.  Nello
scenario  di  Villa  Reimann  un  vero  e  proprio  “circolo  di
conversazione” che racconterà ai cittadini e agli appassionati
la smagliante epopea della “più bella e nobile tra le città
greche”.
Di seguito, il dettagliato del programma.

Canottaggio,  il  sindaco  di
Siracusa Italia consegna una
targa all’Ortigia
Una targa “per i traguardi raggiunti” al settore canottaggio
del Circolo canottieri Ortigia. L’ha consegnata questa mattina
il sindaco Francesco Italia, che ha ricevuto, in presenza
dell’assessore  allo  Sport  Giuseppe  Gibilisco,  nella  sala
“Raffaello Caracciolo” di Palazzo Vermexio, il responsabile
del  settore  Ermenegildo  Chessari  e  una  rappresentanza  di
giovani atleti che hanno conseguito importanti risultati a
livello nazionale.
Nello specifico, la società ha partecipato al Festival dei
giovani di Varese, la più importante manifestazione italiana
per le categorie Allievi e Cadetti dove, su 2.200 atleti, la
società siracusana si è classificata al primo posto nella
specialità  del  “quattro  di  coppia  cadetti  maschile”  con
l’equipaggio composto da: Sebastiano Leone, Matteo Montoneri,
Ettore Pugliares e Francesco Scaglione. Un successo è arrivato
anche dalla prestazione di Sofia Quacinella che è salita sul
gradino  più  alto  del  podio  nel  “singolo  7,20  allievi  C
femminile”. Inoltre, recentemente, al Meeting nazionale sud di
Poma,  Marco  Conti  e  Vittorio  Barreca  di  sono  imposti  nel
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doppio e nel due senza.

Il  primo  premio  “Nuccio
Russo” a un volontario della
Croce Rossa
(cs) Assegnato a Dennis, volontario della Croce Rossa, il
primo  Premio  “Nuccio  Russo”.  Al  termine  dell’incontro  “I
Giovani e la Protezione Civile”, organizzato in occasione del
primo anniversario della scomparsa di uno degli antesignani
del  volontariato  nella  provincia  di  Siracusa,  il
riconoscimento è stato assegnato al sedicenne che da qualche
mese  ha  iniziato  la  sua  esperienza  con  la  divisa  dei
volontari.
La  sala  A  dell’Urban  Center  è  risultata  alla  fine
insufficiente ad accogliere quanti hanno voluto partecipare al
ricordo di Russo. Tantissimi amici, ma soprattutto tantissimi
volontari  presenti  con  le  rispettive  divise.  Tra  di  loro
quanti hanno condiviso le emergenze seguite da Nuccio Russo.
Da Sarno al Kosovo, da L’Aquila a Tornimparte, da Seravezza a
Santa Venerina.
“Nuccio Russo ha segnato la storia della Protezione Civile di
questa provincia e della Sicilia – ha sottolineato Sergio
Imbrò, tra gli organizzatori della giornata insieme a Rita
Mizzi e Prospero Dente – È stato un esempio per i giovani ed è
stato  sempre  un  entusiasta  della  vita.  Non  potevamo  che
ricordarlo guardando al futuro”.
All’incontro  hanno  partecipato  Biagio  Bellassai,  Dirigente
Dipartimento  Regionale  di  Protezione  Civile,  e  per  le
strutture comunali ProCiv l’assessore Vincenzo Pantano e la
Dirigente  Delfina  Voria,  concordi  nel  sottolineare
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l’importanza  del  volontariato  comunale  e  la  grande
collaborazione tra le associazioni. “Protezione Civile che –
hanno detto – deve guardare al mondo della scuola per far
crescere quella cultura della solidarietà e del fare per il
prossimo”.
Ricordi  e  testimonianze  sono  arrivate  da  L’Aquila,  da
Seravezza, dall’Albania e dal Kosovo. Brevi messaggi video e
scritti che hanno testimoniato il grande lavoro e il notevole
carisma  di  Nuccio  Russo  in  occasione  di  eventi  purtroppo
tragici.
Al termine del convegno gli organizzatori hanno consegnato una
targa all’AVCS, la prima associazione costituita da Russo, e
un’altra alla SST, l’ultimo gruppo per cui si è adoperato.
Il  riconoscimento  principale  è  andato  alla  famiglia
rappresentata  dalla  moglie  Concetta  e  dalla  figlia  Giusy
circondate  –  nel  vero  senso  della  parola  –  da  tutti  i
volontari  presenti  ieri  all’Urban  Center.

Nuova  sede  dei  Vigili  del
Fuoco,  il  gruppo  consiliare
del PD e Spada “Consegna non
più prorogabile”
“Importantissima e non più prorogabile”. Parole precise del
gruppo consiliare del PD e del deputato regionale Tiziano
Spada  (PD),  che  esprimono  preoccupazione  in  merito  alla
consegna dei locali della nuova caserma del Comando dei Vigili
del Fuoco, considerata un’opera di “importanza strategica”,
anche per la protezione civile dell’intera provincia.
Ieri il gruppo consiliare PD ha presentato un’interrogazione
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sull’argomento per chiedere all’Amministrazione di monitorare
il  processo,  mantenendo  alta  la  concentrazione  su  una
struttura  “così  importante  per  l’intera  città”.
Le precarie condizioni in cui si trova lo stabile attuale e il
ruolo che i Vigili del Fuoco occupano nella gestione di tutte
le  emergenze:  sono  queste  le  tematiche  su  cui  battono  il
gruppo consiliare del PD e Tiziano Spada.
“Risulta noto a tutti che la struttura sia stata realizzata
dalla Regione Siciliana con fondi a valere sulla legge 433 del
91 e che, a distanza di più di trent’anni, qualche settimana
fa  una  delegazione  abbia  annunciato  la  consegna  della
struttura  per  metà  aprile.  La  stampa  di  questi  giorni
consegna,  tuttavia,  all’opinione  pubblica  forti  perplessità
sui tempi di consegna – temendo che questi possano essere
prorogati ulteriormente – e sulla possibilità che l’utilizzo
della struttura possa essere concesso all’Amministrazione dei
Vigili  del  Fuoco  solo  dietro  pagamento  di  canone  di
affitto.Timori  che  trovano,  d’altronde,  riscontro  nelle
dichiarazioni e informative della Regione che annunciano un
canone annuo di 299.855,22 €”, si legge nel comunicato stampa
del gruppo consiliare del PD e del deputato regionale Tiziano
Spada (PD).
La necessità, quindi, di consegnare il prima possibile al
Comando dei Vigili del Fuoco la nuova sede.
“La stagione estiva è ormai alle porte e, con questa, il
susseguirsi di incendi e fenomeni atmosferici estremi: ogni
istituzione deve fare la sua parte perché si rintracci la
soluzione  migliore  e  si  possa  procedere  rapidamente  alla
consegna.  Nessuno  comprenderebbe  dispute  con  i  vigili  del
fuoco a discapito di tutti i cittadini. Nessuno vuole vedere
ancora un’opera quasi pronta e sempre vuota”, chiosano.



Studenti  siracusani  visitano
l’Ars  a  Palermo,  Gilistro
“Avvicinare le Istituzioni ai
più giovani”
Una cinquantina di studenti del Liceo Quintiliano di Siracusa
sono stati a Palermo per un tour istituzionale alla scoperta
del ruolo e delle funzioni del Parlamento siciliano, dalla
Cappella Palatina a Sala d’Ercole sino alla Sala Mattarella. I
ragazzi  sono  stati  accolti  dal  deputato  regionale  Carlo
Gilistro (M5S) e dal vicepresidente Ars Nuccio Di Paola.
“E’ stato emozionante condividere con loro un certo senso di
scoperta e meraviglia, tra storia e attualità. Iniziative di
questo tipo permettono di avvicinare le Istituzioni ai più
giovani, mostrando loro come la politica non sia un’entità
astratta. Abbiamo visitato insieme i luoghi dove nascono le
leggi siciliane. E con loro abbiamo riflettuto, grazie al
collega Nuccio Di Paola, della funzione legislativa propria
dell’Assemblea  Regionale  Siciliana”,  dice  al  termine  della
particolare mattinata Carlo Gilistro.
Un vero e proprio dibattito, durante il quale gli studenti
hanno  parlato  di  problemi  comuni  a  milioni  di  giovani
siciliani: il divario occupazionale Nord-Sud, le difficoltà
nei collegamenti e nei trasporti, la triste necessità di dover
emigrare per studio e per lavoro, le condizioni strutturali
delle scuole. “Sono rimasto colpito dalla loro maturità. Idee
chiare espresse proprio nel luogo deputato a dare risposte ai
siciliani.  Confesso  di  sentire  forte  l’amarezza  di  dover
constatare in quale difficile contesto stiamo chiedendo ai
nostri  ragazzi  di  diventare  migliori.  Sento  forte  la
responsabilità di contribuire ad un miglioramento. Siamo in
debito verso questa generazione e voglio portare la loro voce
dentro le Commissioni e nelle sedute d’Aula. Perchè la loro
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presenza a Palermo non sia solo un’istruttiva gita scolastica
ma anche un segno di presenza e di rappresentanza nelle scelte
della  politica  della  Sicilia  di  oggi”,  sottolinea  ancora
Gilistro.
Nella parte finale dell’incontro, in Sala Mattarella, sono
stati approfonditi aspetti legati al contrasto di fenomeni
come il bullismo, il cyber bullismo e le nuove dipendenze da
smartphone  e  social,  sottolineando  l’aspetto  legato  alla
necessità di regole in difesa dei più giovani riguardo le
nuove e diffuse tecnologie, sotto l’aspetto dell’insorgenza di
disturbi  psicosomatici.  Proprio  Carlo  Gilistro,  nelle
settimane scorse, ha presentato un apposito ddl con cui si
vuole  offrire  maggiore  tutela  ai  soggetti  fragili,  in
particolare bambini e ragazzi, fornendo adeguate tutele anche
ai genitori.

Sanità,  all’Ismett  92
interventi  di  pazienti
pediatrici  del  Di  Cristina
“per ridurre liste d’attesa”
(cs) È stato siglato oggi a Palazzo d’Orléans un protocollo
d’intesa tra l’Arnas Civico di Palermo e l’Ismett finalizzato
a ridurre le liste d’attesa dei pazienti pediatrici del Di
Cristina. A firmarlo il presidente della Regione Siciliana,
Renato Schifani, il dirigente generale del dipartimento per la
Pianificazione  strategica  dell’assessorato  regionale  della
Salute, Salvatore Iacolino, il direttore generale dell’Arnas
Civico, Walter Messina, e il direttore dell’Ismett, Angelo
Luca.
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La convenzione prevede la presa in carico immediata da parte
dell’Istituto Mediterraneo per i trapianti e le terapie ad
alta specializzazione di 92 bambini in attesa di un’operazione
chirurgica alla parete addominale. Gli interventi, dopo una
prima valutazione clinica, dovranno essere effettuati entro il
30 giugno di quest’anno.
“Si rafforza il nostro impegno per risolvere il problema delle
liste  d’attesa  –  afferma  Schifani  –  e  quello  di  oggi  è
sicuramente  un  risultato  importante  perché  ci  permette  di
garantire  ai  piccoli  pazienti  cure  di  altissima  qualità,
grazie a un centro di eccellenza come l’Ismett, che con la
Regione ha un rapporto ormai consolidato. In questo nostro
cammino, si conferma fondamentale la collaborazione con la
componente privata del nostro sistema sanitario per garantire
a tutti i cittadini l’accesso alle cure in tempi ragionevoli”.
Il  numero  delle  prestazioni  effettuate  dall’Ismett  sarà
comunicato  settimanalmente  all’assessorato  regionale  della
Salute e, dopo le rendicontazioni, si procederà ai relativi
pagamenti, fuori dal budget annuale, secondo il tariffario
regionale. Il protocollo avrà validità sino all’azzeramento
delle liste d’attesa.
La collaborazione con l’Istituto rientra nelle previsioni del
“Piano operativo del recupero delle liste di attesa”, varato
dalla giunta regionale il 27 luglio del 2023 con un budget di
48,5  milioni  di  euro,  con  l’obiettivo  di  recuperare  le
prestazioni in sospeso utilizzando le strutture accreditate,
sia di diritto pubblico che di diritto privato. Per il 2024 a
disposizione ulteriori 41 milioni di euro, anch’essi ripartiti
tendenzialmente a metà fra pubblico e privato convenzionato.



Due  rapine,  uno  scippo  e
l’incendio  di  un’auto.
Arrestato 26enne
Un 26enne è stato arrestato dai Carabinieri di Rosolini per
essere gravemente indiziato di rapina, furto con strappo e
danneggiamento seguito da incendio.
Nello  specifico,  l’uomo  è  gravemente  indiziato  di  essere
l’autore di due rapine e uno scippo, nonché dell’incendio di
un’autovettura avvenuti a Rosolini tra giugno 2023 e lo scorso
febbraio.
A seguito della denuncia da parte delle vittime, i militari,
dopo aver avviato le indagini, anche attraverso le analisi
delle telecamere di videosorveglianza delle zone interessate,
hanno identificato il 26enne.
L’arrestato, dopo le formalità di rito, è stato associato
presso  il  carcere  “Cavadonna”  di  Siracusa,  come  disposto
dall’Autorità giudiziaria.
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